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A seguito dell’incontro con l’amministrazione della RSU in data 4/07/2018, riportiamo 
SINTETICAMENTE gli argomenti trattati: 

 
Chiesta da parte delle OO.SS. la costituzione dei nuovi fondi contrattuali derivanti dall’applicazione 
del nuovo contratto collettivo nazionale di lavoro (art. 80 condizioni di lavoro ed incarichi e art.81 
fondo premialità e fasce). La costituzione dei fondi è necessaria per capire quante risorse sono a 
disposizione per eventuali progressioni economiche sia in senso verticale che orizzontale. 
Si è chiesto inoltre la certificazione dei risparmi di spesa triennale da consolidare nei fondi 
contrattuali; in merito a quest’ultimo punto si attendono indicazioni dalla regione per la disponibilità 
definitiva. 
 
La RSU ha chiesto all’amministrazione la definizione di un regolamento per la mobilità interna dei 
lavoratori dell’AULSS 8. L’amministrazione si è detta disponibile a regolamentare la mobilità con 
apposito documento da concertare con i rappresentanti dei lavoratori. Riteniamo particolarmente 
importante l’aspetto della mobilità ordinaria a richiesta del dipendente per questioni di trasparenza nei 
confronti dei lavoratori. 
 
La RSU ha discusso con l’amministrazione per arrivare ad una riforma dell’istituto della 
valutazione. In modo particolare si rende necessaria l’omogeneizzazione dei processi valutativi tra ex 
ulss 5 ed ex ulss 6. La revisione del sistema dei ricorsi e della modalità di somministrazione della 
valutazione da parte dei valutatori. 
 
Altro tema importante ha riguardato l’applicazione del 2% della legge 50 sul codice degli appalti. 
Chiarito dalla corte dei conti che le risorse per tale istituto vanno rinvenute nel bilancio aziendale si è 
chiesto di procedere con un regolamento e la costituzione del relativo fondo. Nella platea dei 
beneficiari debbono rientrare tutti coloro che operativamente hanno preso parte alla stesura e 
applicazione dell’appalto. 
 
Per motivi derivanti dall’applicazione del nuovo contratto di lavoro, il saldo di produttività previsto 
per il mese di luglio slitterà con molta probabilità al mese di agosto. 
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